

Sächsische Zeitung

Infektionsgebühren für die fünfgepaltenen...

vorm. im G. Schwellföckchen Verlage. (Sächsischer Courier.)

Nummer 190.

Salle, Mittwoch, 15. August 1888.

180. Jahrgang.

Salle, den 14. August.

Der Eisenbahnanstufung Konstantinopels.

Der erste Bahnhofsplan Konstantinopels hat am Sonntag seine Fahrt angetreten...

man sagen, behauptet, eine gehörige Portion Unbefangenheit dazu, die die Gesellschaft von „gautanen Kathedern“...

lehrer Perrin vier Revolvergeschosse abfeuerte — das Gericht nimmt an, Perrin habe im Zustande der...

England. Das „Journal de St. Petersburg“ bezeichnet die Nachricht des „Standard“...

Großbritannien und Irland. Der von Barnett gegen die „Times“ angelegte Verleumdungsprozess...

Am Oberhaus gelangte die Sitzung der Kinnig erste Gesehung mehrerer Gesetze zur Berathung...

Afrika. Der Aufstand im Zululand kam als beendet betrachtet werden. Nach einem Telegramm...

Der Kardinal Lavigne, Bischof von Lunenburg, soll mit dem Gedanken umgehen, einen internationalen...

Politische Mittheilungen.

Der Kaiser arbeitete Montag Vormittag zunächst mit dem Chef des Civilcabinet, Grafen v. Bismarck...

Zweite Generalversammlung des Evangel. Bundes.

(Berichte der Sächsischen Zeitung.)

Am 8 1/2 Uhr füllte sich der Saal der Sächsischen Zehnhalle mit etwa 800 bis 1000 Bundesmitgliedern...

Die Kaiserin Augusta, welche am 15. d. M. Koblenz verläßt, wird dem Vernehmen nach am 16. d. M. früh in Potsdam eintreffen...

Am königlichen Hofe wird heute, Dienstag, der Geburtstag des am 14. August 1862 geborenen Prinzen Heinrich von Preußen...

Die Taufe des fünften Sohnes des Kaiserpaars ist vorläufig auf Freitag den 31. August festgesetzt worden...

Hofprediger Stöcker hat, wie aus Gotha geschrieben wird, vor einigen Tagen den kaiserlichen Prinzen in Oberhof einen Besuch abgestattet.

Für den Sonntag hatte die Sozialdemokratie in Berlin die Verteilung von Flugblättern an die Wähler des feststen Reichstags-Wahlbezirks geplant...

Diesbezügliche mit Rücksicht auf die bekannten Vorfälle in der Verammlung in der Solinger evangelischen Kirche...

Frankreich. Nach unparteiischen Berichten über die Vorgänge in St. Jean d'Angely griffen die Vorkämpfer...

Internationaler Kongress für Fortschrittskolonien.

Berlin, 13. August.

Der Internationale Kongress für Fortschrittskolonien wurde heute von Herr Dr. von Bülow eröffnet...





